



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 7 DE LA FELCAN

Résumé du dernier jour de la FELCAN

Bienvenue au Birdland pour ce dernier jour de compétition qui va rentrer dans l'histoire du Catstan.

Nous sommes réunis aujourd'hui dans la Corvus Maximus Arena avec ses gradins prêts à craquer de spectateurs.

L'ambiance est déjà chaude en contraste avec la météo qui s'annonce compliquée pour les participants.

Les trois arbitres du jour devront gérer chacun un trône et l'équipe qui en occupera au moins deux au coucher du soleil sera déclarée vainqueur de l'épreuve donc de la FELCAN.

Les deux sélections arrivent au complet malgré les bobos des derniers jours.

Félins : Bécatbauer (capitaine), Miaudou, Nocat, Fourre-Cat, Etachatte, Gicat, L. et N. Catbatic, Bois, Granreuf, Cat-Balle.

Canins : Poulimédor (capitaine), Orvit, Dogan, Clebs, Longrogne, Alaniniche, Marchien, Lepit, Croctonbra, Lewis, Dalmatién.

Voici la répartition des trois arbitres : Jean-Poulière Pépin pour le trône YON

Perdritte pour le trône YEU

Canard Laporte pour le trône DVC

Les participants sont réunis au milieu de l'arène en attendant le lever du soleil et les deux sélectionneurs apparaissent très concentrés pour cette ultime épreuve.

Et les premiers chants du matin se font entendre, ce qui déclenche le départ de l'épreuve.

Chaque équipe se rue sur un premier trône, les Canins sécurisent le YON alors que les Félins prennent contrôle du trône YEU.

Etonnement, aucune des deux équipes ne s'attaque au trône DVC pour le moment préférant établir une stratégie d'attaque.

« Aller attaquer un trône libre est un risque de perdre le premier trône conquis. » nous indique notre consultant spécial du jour, John Snowball.

Les premières heures sont assez ennuyantes dans cette finale où l'on assiste surtout à des provocations entre les deux camps qui n'osent pas se lancer pour autant.

Et c'est de la tribune que les choses vont s'envenimer avec un groupe de supporters locaux, les « Crystal Eagles » qui ont décidé de s'en prendre verbalement à Croctonbra.

Le sulfureux canin n'hésite pas une seconde à passer par-dessus la barricade qui sépare la tribune de l'arène pour envoyer un coup de patte dans le bec du chef du groupe, lui clouant celui-ci par la même occasion.



Notre consultant John Snowball

Les Félins profitent de la situation, pas pour prendre le trône vacant mais pour contester fortement auprès des arbitres estimant que ce geste mérite l'exclusion. Ils sont calmés de suite avec un retour leur indiquant que tous les coups sont permis et les arbitres font évacuer ce groupe de supporters par la sécurité.

Avec la confusion générale, c'est Lewis en petit filou qui tente de s'approcher du trône DVC mais sous le regard menaçant de Bécatbauer, il fait mine de rien et retourne vers son camp.

C'est le début d'après-midi et les équipes commencent à se restaurer tout en restant vigilants.

Et c'est le premier vrai tournant dans cette partie, les Canins partis manger, il ne reste que Lepit, diminué avec cette compétition et qui ne voit presque plus. Il est accompagné par Dalmatién qui à l'air de faire office de chien d'aveugle.

Les Félins attaquent le trône YON avec 4 éléments, se débarrassent facilement des deux cabots et placent Bécatbauer sur le trône.

Les Canins s'en aperçoivent trop tard, il se sentent piégés et décident de réunir toutes leurs forces vers le dernier trône vacant, le trône DVC.

Les Félins en profitent pour se restaurer à leur tour tout en restant vigilants. Dogbéké se réunit avec Poulimédor pour établir une stratégie.

On arrive en milieu d'après-midi et la nuit tombant tôt en cette saison, les Canins savent qu'ils se doivent de réagir vite.

Ils se mettent à l'œuvre et décident de charger pour reprendre le contrôle de leur trône d'origine celui-ci étant gardé par cinq matous alors qu'il y'en a six sur l'autre.

Une bande de huit chiens menés par leur capitaine Poulimédor partent à l'attaque du trône YON gardé par Bécatbauer.

L'attaque coordonnée des chiens est plutôt efficace car ils écartent facilement Miaudou et Bois mais dans le même temps, quatre matous parmi lesquels on retrouve notamment le bulldozer Etachatte attaquent le trône DVC.

Malgré le dilemme de retourner aider leurs partenaires, Poulimédor ordonne de reprendre leur dû, Dogan attaque Bécatbauer d'un coup en pleine pomme et récupère le trône YON.

De leur côté, les Félins encerclent donc les pauvres Canins restés défendre et une violente charge de Etachatte est suffisante pour faire fuir les pauvres toutous.

Statu quo donc pour les deux équipes qui en sont toujours au même point et cela ressemble à un coup d'épée dans l'eau pour les Canins.

Les deux équipes sont sur leur garde et on commence à voir le soleil descendre dangereusement, il reste donc peu de temps avant la fin de cette épreuve.

Les Canins sont en pleine préparation stratégique alors que les matous sont confiants devant leur public.



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 7 DE LA FELCAN

Résumé du dernier jour (2ème partie)

Deschattes ordonne à ses ouailles de rester sur leurs gardes et Nocat propose de se réunir pour défendre le trône DVC qui est à une position centrale de l'arène. Refus catégorique de Deschattes qui préfère laisser l'équilibre tel quel.

L'assaut des Canins se prépare et à quelques minutes de la fin, on peut voir que presque la totalité de l'équipe est réunie pour attaquer le trône central.

En effet, seul Dogan reste sur le trône YON et cela inquiète grandement Nocat qui continue d'invectiver Deschattes sur sa stratégie.

La grande conquête des Canins est lancée et tout le monde se dirige vers le trône DVC.

Voyant la catastrophe arrivée, Nocat ordonne à tout le monde sauf à Gicat d'aller aider les camarades. Il utilise même la menace pour arriver à ses fins.

Si les matous s'exécutent, ils ont déjà du retard car les Canins sont déchaînés, coups de pattes, morsures font vaciller les Félin qui attendent le renfort.

Et Orvit a une inspiration lorsqu'il décide de lancer son compatriote Carlyn directement dans le visage de Fourre-Cat qui était debout sur le trône.

Les Canins se jettent alors pour reprendre le contrôle du trône dans les dernières minutes de la partie.

Mais cela n'est pas terminé puisque sous l'impulsion de Nocat, la révolte démarre avec les frères Catbatic qui sautent dans le tas.

Des coups sont échangés et les Félin donnent tout pour reprendre le trône mais la défense canine est héroïque.

Les Félin sont exténués et malgré un baroud d'honneur de Granreuf qui tente une percée mais celui-ci est littéralement repris de volée par Ibrahim Orvit tel un Roi.

Cette fois-ci, les Félin ne peuvent plus rien pour reprendre le trône DVC et les Canins se pavent devant des matous à bout de force.

Même Dogan seul sur le trône YON étale sa musculature devant le public tel un bodybuilder attendant le soleil qui va se coucher d'un instant un autre.

Mais incroyable Hulk Dogan ! Il restait quelques secondes avant la fin et profitant de son inattention, l'oublié Cat-Balle arrive à monter sur le trône pour envoyer un plaquage monstrueux sur l'ancien qui s'écroule du trône YON.

L'impensable vient donc de se produire et si la plupart des matous sont amorphes, ce sont bien eux qui remportent la victoire devant une foule en liesse.

Les spectateurs descendant des gradins pour envahir l'arène et porter leurs héros en triomphe.

Le Catstan remporte la sixième édition de la FELCAN face au Doggystan.



Quelques Félin avec le trophée

Deschattes donne sa démission

Après la victoire en FELCAN, Didier Deschattes a décidé de démissionner de son poste de sélectionneur du Catstan.

Il a indiqué que ses différends avec Yannick Nocat en étaient la cause sans s'étaler sur le sujet.

Le Vassal Nocat s'est juste dit enchanté par la victoire de son équipe en mettant son rôle en avant sans commenter la décision de Deschattes.

Selon les rumeurs, un certain Zim Zicat serait présent pour prendre sa place.

Affaire à suivre donc...



Le piège de la Royal Aigle Force

Oscat Pistorius est enfin libre

Le président Macroyal a annoncé la libération de Oscat Pistorius

C'est un grand ouf de soulagement qui a parcouru l'allocution du président du Birdland Macroyal.

Il a déclaré que l'opération de libération de Pistorius avait été un succès et qu'il sera de retour chez lui dès demain.

Il a tenu à partager les clés de ce succès devant un parterre de journalistes:

"Nous connaissons évidemment le faible des mouettards pour le poisson et les motos.

Nous avons donc envoyé des agents de la Royal Aigle Force à moto qui jetait derrière elle du poisson attaché avec de la corde.

Les gardiens du Nid Bar, le quartier général des "Hells Seagulls", ont été attirés par les motos et le poisson.

Nos équipes ont pu intervenir facilement et sauver le pauvre Félin.

Aucun blessé n'est à déplorer et tout le monde a été capturé."

Une excellente nouvelle donc pour le Catstan et Sylvestre 1er qui a remercié le président Macroyal pour cette réussite.

Eric Croctonbra, beau perdant a déclaré: *"Quand les mouettes suivent les motos, c'est qu'elles pensent qu'on va leur jeter du poisson".*